

月刊 東濃高 Monthly TONOKO

8・9月号

平成28年9月1日
岐阜県立東濃高等学校
可児郡御嵩町御嵩 2854-1
Tel(0574)67-2136 Fax67-6204
E-mail c27325@gifu-net.ed.jp

今回は、7月に行われた部活動や行事等を紹介します

部活動より

今月は、**中濃総体**が行われ、多くの部活動が試合に臨みました。その中で、

ソフトテニス部 準優勝

3年生最後の公式戦(団体戦)で、見事、**準優勝**をすることができました。あと1ペア勝てば優勝というところまでいき、1・2年生にとっても良い経験になりました。あと1つだけ勝つ難しさや勝つことへの執念など、技術面やメンタル面において、まだまだ多くの課題があります。次の新人戦に向けて練習を積み、また、良い報告ができるように活動していきます。<中学生の皆さん、東濃高校でソフトテニスをやりましょう!!>

卓球部 中部日本大会

残念ながら初戦敗退でしたが、良い経験となりました。

インターハイ(全国高校総体) ウェートリフティング

川畑 庄君公式戦自己ベストのトータル**210kg**で**全国28位**でした。詳細は次号をお待ちください。

文化部も夏に活躍!!

ロボコン部 全国大会へ!!

7月30日(土)に中部大学でWRO全国大会の予選会が開催され、本校の2チームは**優勝**と**準優勝**という素晴らしい成績を収めました。

1月に発表された今年度の課題に対し、ロボットとプログラムを作り校内で修正を繰り返し、90%程度の完成度で、予選会に臨みました。ところが前日に発表された新たなルールがとても難しいもので、その対処は完全にはできない状態で当日を迎え厳しい戦いが予感され

ました。

しかし、今年の課題がかなり難しかったようで、参加58チームの内まともに課題をこなしていたロボットは本校の2台を含め5台程度でした。本校の2チームは3位に80点

以上の大差をつけて優勝しました。次はインドをかけた9月18日(日)の東京で行われる全国大会です。

美術部 地区美術展 優秀賞!!



西山花音さんの作品です。ライオンの顔半分がモノトーンで描かれていますが、実は目の中は虹色になっています。

地区美術展で評判になったそうです。

9月に御嵩の中山道みたけ館で展示しますので是非見てください。

学校では

就職戦線 絶好調!! 求人は今年の2倍!!

7月1日より高校生の求人票の受付が開始されました。1日からの一週間は、高校生求人票を持参していただいた地元企業の方が多く、今年の約2倍に達しました。

就職希望の3年生は、会社見学申込書を提出し、見学の注意事項の説明を受けた後、この夏休み中に見学に行きました。1人当たりの見学先は3~4社でした。この後、応募する企業を1社に絞り込み、

9月上旬の正式応募となります。ガンバレ!ガンバレ!

オープンキャンパス 開催

7月26日、27日に中学3年生向けのオープンキャンパスを開催しました。生徒、保護者合わせて180名ほどの参加があり、本校の雰囲気を感じていただきました。例年よりやや少ない参加者でしたが、中身の濃いものとなりました。

【部活動結果】・中濃総体結果

ソフトテニス部（男子団体） 2位
卓球部（女子団体） 3位
陸上部 男子走り幅跳び 6位
卓球（男子）、バスケットボール（男女）、柔道、サッカー、バレーボール（男女）は1回戦惜敗

【部活動結果】・文化系

・ロボコン部
CUロボコン 優勝、準優勝
・美術部
中濃地区高校美術展
優秀賞1点、奨励賞1点

東高野球部
夏の大会を終えて…

7月17日（日）関市民球場 第2試合

	1	2	3	4	5		R
東濃	2	0	0	1	0		3
麗澤瑞浪	6	5	1	0	1×		13

主将である3年生の今富英隆は、野球部員として最後まで「高校野球」をやり抜き通すことができた。決して技術的に上手なわけではない。中学生の時は補欠だった。ほとんど大会には出たことがなかった。そんな彼が3年間頑張り通した経験は、お金で買うことができない、すばらしい宝物であることに間違いない。

独自選抜で本校に入学し、「3年間野球部として頑張ります！」と胸を張って入部してきた。入部当初は部員が15名。実戦練習や練習試合など「野球部らしい野球部」として活動することができた。夏の大会が終わり、3年生が引退すると部員は激減。校内で助っ人を募集し、かろうじて秋の大会に出場したが、その後の状況は、人数が揃わず練習試合はおろか、実戦練習さえ、ままならなかった。

2年生になっても部員は増えなかった。期待していた新1年生は二人しか入部せず、夏の大会に出場する

ことができなかった。

しかし、諦めずコツコツと続けたことで、高野連の計らいで夏の大会「高校野球100年」の旗をもって行進させていただける機会をもらった。その後、数々の学校に出向き、合同練習に参加した。郡上北高校と連合チームを組み、公式戦に出場することもできた。

そんな彼の前向きな取り組みが実り、3年生になったときには新入部員が8人加わり、今夏大会に出場することができた。彼の放った2本のヒットはこれまで頑張ってきた彼に対する神様からのプレゼントだったように思う。これまで諦めず最後まで本校野球部員として、一人になろうともやり続けたことは、これからの彼の人生において大きな自信になることと確信している。

その後、部員は8人となった。東濃実業高校から2人の部員に期限付きで加入してもらい、8月10日から行われる秋季大会に出場した。「東濃高校野球部の歴史を変える」と宣言している元気のいい1年生たちが頑張ろうしている。今富が繋いだ伝統を受け継いで、また新たな歴史を創ろうとしている。



<http://www.gifu->

[np.co.jp/koya/2016/summer/score/20160717_11.shtm](http://www.gifu-np.co.jp/koya/2016/summer/score/20160717_11.shtm)

より<中学生の皆さん!!ぜひ、東濃高校で野球を一緒にやりましょう>

日(曜)	9月行事等	日(曜)	9月行事等
1(木)	交通指導	16(金)	就職試験開始
2(金)		17(土)	
3(土)	3年実力判定テスト 12年実力診断テスト	18(日)	
4(日)		19(月)	
5(月)	遅刻0週間(～9)	20(火)	
6(火)	教育相談週間(～13)	21(水)	
7(水)		22(木)	
8(木)		23(金)	後期生徒会役員選挙
9(金)	命を守る訓練	24(土)	
10(土)		25(日)	
11(日)		26(月)	1年進路適性検査
12(月)	演劇表現ワークショップ(1年)	27(火)	
13(火)	演劇表現ワークショップ(1年)	28(水)	
14(水)		29(木)	
15(木)	交通指導 PTA挨拶運動	30(金)	